

Fijadas 2 etapas para Integración

Dos etapas marcadas en el proceso de integración de los países centroamericanos, han quedado plasmados luego de transcurridos veinte años, informa la Secretaría Permanente del Tratado General de Integración Económica, SIECA.

En este año 1981, las naciones de C.A., han cumplido veinte años de integración económica, dentro del esquema multilateral creado por el Tratado General y sus instrumentos complementarios, afirma el organismo. La primera etapa fue en los primeros diez años del proceso.

La segunda etapa marcada, se dio en

los siguientes diez años. Teniendo en cuenta la caracterización de ambas etapas, se presenta así: Los grandes objetivos han sido: 1) Unificar las economías de los países centroamericanos e impulsar en forma conjunta el desarrollo de Centroamérica, a fin de mejorar el nivel de vida de sus habitantes.

Asimismo, otro objetivo del tratado, ha sido: 2) Acelerar la integración de sus economías, consolidar los resultados alcanzados hasta la fecha y sentar las bases que deberán regirle en el futuro. Por otra parte, dada la estructura y caracterización de ambas etapas, se dio en

Pasa a la página 26



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

CLAUSURA. En ocasión de celebrar el 170. Aniversario de sus operaciones los canales de TV. 10 y 8, fue clausurado el "Curso de Relaciones de Comunicación". El director

de la institución, Prof. Carlos Burgos, hace entrega de un diploma de participación a Orlando Segovia. Presencia el Prof. Ernesto Girón.

Protección dará a Suchitoto F.A.

Enérgicas medidas preventivas anunció ayer la Fuerza Armada, ante la divulgación de las organizaciones clandestinas de una presunta toma de Suchitoto.

Fuente militar informó ayer, que noticias conocidas por el Ejército, establecían la presunta toma de Suchitoto por estos grupos, y que por consiguiente se mantendrá la vigilancia para garantizar la tranquilidad de los habitantes de esa ciudad.

El vocero de la FA, indicó, que parte del plan subversivo descubierto era apoderarse de esa localidad, provocando la

huida de sus residentes, por medio de amenazas y atentados terroristas dirigidos contra personas, entidades, comercio, etc. Parte del plan, agregó, fue toda la actividad que han estado desarrollando contra esa población, como los estallidos de bombas, destrucción de generadores de energía eléctrica, ametrallamientos y otros actos tendientes a sembrar el pánico y el desconcierto entre los moradores de Suchitoto.

Uno de los últimos atentados realizado con ese fin, dijo la fuente, fue la destrucción del puente de "Las Guaras", con lo

Pasa a la página 5

Destacan la labor del Inst. de Rehabilitación

"En sólo lo que va del presente año se han dado aproximadamente 50 mil consultas individuales en los centros dependientes del Instituto Salvadoreño de Rehabilitación de Inválidos". Así lo expresa el Presidente de la Junta Revolucionaria de Gobierno, Ing. José Napoleón Duarte, en declaraciones solicitadas por el Sr. Alan A. Reich, presidente del Consejo de los Estados Unidos para el Año Internacional de Personas Impedidas.

El texto de las declaraciones en apoyo a la celebración de tan humanitario evento, dice:

"Digna del mayor apo-

yo, por su proyección noble y generosa para la humanidad, es la proclama hecha por la Organización de las Naciones Unidas, declarando a 1981 como Año Internacional para personas incapacitadas, dando motivo para que, a nivel nunca antes intentado los países examinen las realidades en que vive la población mundial incapacitada por invalidez física o mental y, se busquen fórmulas que contribuyan a rehabilitarla.

"Pienso en esta oportunidad en los millones de seres que padecen impedimentos físicos que les im-

Pasa a la página 7



NOVIA. Sensuntepeque. La señorita Luisa Evelyn Rivas Recinos, fue electa Novia de la Cruz Roja, Sección Sensuntepeque, para el periodo 1981-1982.

Campaña leonística en Acajutla pro Refugiados, el 15

(Acajutla). El Club de Leones de esta ciudad, animado por el sentimiento humanitario que caracteriza a sus miembros abrirá el 15 de este mes en esta comunidad, la Campaña del colón pro-refugiados que sufren las consecuencias directas de la violencia.

Los leones visitarán los hogares solicitando una ayuda económica de un colón y donativos, en especies a favor de las familias que sufren el rigor del terrorismo en nuestro país.

La campaña será anunciada el mencionado día por los Leones con magna-vozes en su recorrido por las calles, entregando a

Pasa a la página 5

Diversas obras realiza DUA en poblaciones

De conformidad con el "Programa Obras de Infraestructura en Areas Urbanas y Rurales", está construyendo un colector de aguas lluvias en la Calle Castro Morán de la colonia Santa Matilde de la ciudad de Mejicanos, obras que comprenden: 1.376 M3. de excavación y compactación de tierra en zanja; colocación de 543 metros de tubería de cemento de 15", de 24" y de 30"; 13 fundaciones para cajas tragantes y sus parrillas; 6 fundaciones para pozos de visita; 6 conos de ladrillo y sus taponnes; y 80 M3. de mampostería tiene una inversión a p r o x i m a d a d e C 129,063.00.

Continuando con su "Programa de Obras de Infraestructura en Areas Urbanas y Rurales", el Departamento de Construcción de Proyectos de Generación de Empleos en el sector público, de DUA, está ejecutando obras de saneamiento y pavimentación en la Avenida Central de San Antonio Abad, San Salvador. Los trabajos incluyen: excavación y compactación de tierra; colocación de 157 metros de cemento de 15" y de 18"; fundación para pozos de visita; conos de ladrillo y taponnes; cajas tragantes y parrillas; cordones y cu-

Pasa a la página 7



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

CERTAMEN PICTORICO. Efraín Vázquez, director de la Casa de la Cultura de Panchimalco y Joaquín Valladares, gerente del Club de Vacaciones Cuscatlán, planifican el certamen de pinturas sobre Panchimalco, en el que participarán pintores que residan en El Salvador.

Incrementase actividad en turicentros del país

Un sustancial aumento en la asistencia de personas a los turicentros nacionales se ha registrado en el primer semestre de 1981, informa el Departamento de Comunicaciones del Instituto Salvadoreño de Turismo.

Según el Boletín Semestral de Estadísticas de Turismo, que elabora la Sección de Estadísticas e

Investigaciones de la División de Empresas y Actividades Turísticas del IS-TU, el aumento con relación al primer semestre de 1980 ha sido de 22.561 personas.

En efecto, en dicho boletín se compara un ingreso de 1.094.443 personas en el periodo de enero a junio de 1981, contra 1.071.882

Pasa a la página 5

Informan la actuación del Buró en congreso

Su participación en el LVI Congreso Internacional de la American Society of Associations Executives, ASAE, realizado del 10 al 14 de este mes en Acapulco, México, dieron a conocer don Alfredo Liévano, Ing. Ernesto Sol y don Alberto López Candel, presidente, secretario y vicepresidente ejecutivo respectivamente, del Buró de Convenciones y Visitantes de la ciudad de San Salvador, en conferencia de prensa presentada hoy en el auditorium del Instituto Salvadoreño de Turismo.

De acuerdo a estas informaciones, participaron

más de 3.500 delegados, en el importante evento realizado en el Centro de Convenciones de Acapulco; habiéndose hospedado los congresistas en 13 hoteles de la ciudad.

La Delegación Salvadoreña se hizo presente con un stand, en el cual los delegados obsequiaron souvenirs a los visitantes, revistas, afiches, folletos y amplia información sobre nuestro país y sus atractivos turísticos, habiéndose logrado más de 300 entrevistas a personas interesadas en El Salvador y en visitarlo en la primera ocasión posible.

Pasa a la página 5



—Foto de LA PRENSA, por Ulloa.

GRADUACION. (San Miguel). Alumnos egresados del 9º. grado de la Escuela Urbana Mixta "Sor Cecilia Santillana Ahuactlan No. 1", de esta ciudad, realizaron un acto de graduación por la culminación de sus estudios de nivel básico. La gra-

duación fue nominada "Te. Cnel. Jaime Ernesto Flores", por su colaboración a la cultura y proceso de San Miguel. El Cnel. Flores y el obispo diocesano Mons. José Eduardo Alvarez, posan con alumnas graduadas.